
　2023.5 月 2023.5 月　17 16

～あなたがまちの特派員～まちの話題募集中
あんなことやこんなこと、いま街角で一番輝いている話題をお知ら

せください。取材に伺います。　　　　問合先：秘書課　☎㊷ 8701

地域の課題解決へ　ビジコン開催

　3 月 18 日に 2 回目となるビジネスグランプリが

開催されました。応募総数 23 件から起業スクール

を経て選ばれた 10 名のファイナリストが熱い戦い

を繰り広げ、3 名 1 団体の方が受賞され

ました。今後は受賞者、スクール生を含

めた起業家同士の交流会の開催を予定し

ています。

スペシャル三ツ星カレー　カフェで提供

　下里小学校 5・6 年生が商品提供やレトルトカレー

販売を目標に研究を重ねてきたカレーレシピが、

Cafē FLAT さんの協力のもとお店で再現され、保

護者など約 120 名に提供されました。野菜嫌いだと

いう児童も「おいしい！」と完食。保護者たちも「さっ

ぱりしていていくらでも食べられる」と話しました。

市役所正面口バス停にベンチを設置

　バス待ち環境改善に係る取組として「加西市役

所正面口バス停」にベンチを設置しました。コミ

バスねっぴ～号、神姫バス八千代北条線の乗車の

際の待ち時間や休憩等にご利用ください。

はっぴーバス　手作りベンチ制作

　西在田小学校 6 年生が、はっぴーバスの利用者

数を増やすため、NPO 法人原始人会と協力し、停

留所に置くベンチを制作しました。背もたれには、

「はっぴーバスに乗ってくれてありがとう！」など

のメッセージやイラストを手書きしました。1 年に

5 カ所ずつ、計 40 カ所の停留所に設置予定です。

sora かさいに「空のポスト」を設置

　鶉野フィールドミュージアムで学んだありのま

まの気持ちを「感謝の想い」として大切な人に送っ

てもらうために、『空のポスト』を公設ポストと

して sora かさいエントランス広場に設置しまし

た。地元の方々に通常のポストとしてご利用して

いただくことも可能です。

障がい者の地域生活を考える会を開催

　3 月 18 日、コミセンにて障害者自立支援協議

会全体会を開催しました。当事者のトークショー

やグループワークで、高齢障がい者が自分らしく

地域で暮らせるためにはどうすればよいかを考え

年齢だけで考えず、自分に合った居場所づくりの

大切さを話し合いました。

卒業生へ 富田小1 ～ 3年生が花の寄せ植え

　加西市連合婦人会は、富田小学校で児童や祖父母

らと一緒に花の寄せ植えを行いました。1 年生から

3 年生 68 人は鉢に土を入れ、デイジーやラナンキュ

ラスの苗を思いのままに自由に飾り付けをし、完成

した寄せ植えは卒業式で飾られました。石野栞奈さ

ん（1 年）は「花植えは初めてだったけど楽しかっ

たです。1 年間ありがとう」と笑顔で話しました。

列車転覆から 78年 平和を願って

　太平洋戦争末期、網引駅付近で戦闘機が不時着

し、74 人が死傷した列車脱線転覆事故から 78 年

目を迎え、関係者らが集まり、上り列車が事故現

場を通過するときに参列者全員で合掌しました。

豪華な屋台が巡行　北条節句まつり

　住吉神社と周辺で、4 月 1 日、2 日に北条節句

まつりが開催されました。氏子たちは屋台の練り

合わせや華麗な「龍王舞」、巫女姿で奉納する「浦

安の舞」、平和を祈願する儀式「鶏合わせ」など

の神事を披露し集まった観衆を魅了しました。

愛の光こども園「銭太鼓」で園児ら踊り披露

　愛の光こども園の園児 45 人は、舞踊集団「宮坂流」

二代目、宮坂一樹氏と一緒に民族楽器「銭太鼓」を

使って「加西サイサイ囃子」を踊りました。園児らは、

初めて触る銭太鼓に興味津々で、曲に合わせて手を

振り鈴の音を響かせました。他にも、宮坂流傘踊り

も披露され大いに盛り上がりました。

水田家住宅　時代伝わるひな飾り展

　国の登録文化財「水田家住宅」で、3 月 26 日か

ら 4 月 2 日までの 8 日間、「横尾歴史街道まちなみ

散歩」が開催され、今年は、母屋で明治期から昭和

期にかけてのひな飾りが、また、北蔵資料館では昭

和期の生活用品や木刀などが展示されました。水田

加代子さんは「来年は 15 周年。これからも人が集

まって談笑できる場になれば」と話しました。

学校給食の牛乳　紙製ストローへ

　加西市では、SDGs 達成に向けた取組の一つと

して、脱プラ・廃プラを進めるため、学校給食で

使用する牛乳用ストローをプラスチック製から紙

製に変更しました。下山杏珠さん（富合小 5 年）

は「ふやけて飲みにくかったけど、環境のために

は紙の方がいい」と感想を述べました。

詳細はこちら


